

Los futuros presupuestos

«El Economista», cuya empresa tiene, según es público, grandes concomitancias con uno de los actuales ministros, dice sobre este tema:

«Sabemos que los propósitos concretos del Gobierno son los siguientes: en cuanto al Presupuesto de gastos, aceptar en principio el del señor Besada, suprimiendo aquellas partidas que pueden calificarse como «primer establecimiento»; y además, introduciendo las mayores economías posibles mediante la reducción o supresión de servicios que no resulten útiles o convenientes en la práctica, y procurando ir de este modo a una simplificación y un abaratamiento de la maquinaria administrativa.

En cuanto a ingresos, el plan del Gobierno difiere substancialmente del que presentó el señor Besada. Se prescinde de toda reforma tributaria, y para enjugar el déficit del presupuesto, se propondrá el recargo de una décima en todas las contribuciones e impuestos actuales.

En cuanto a los monopolios, se aumentará en un 50 por 100 los precios de las cerillas, y se elevarán también, en la medida que lo consentan las contribuciones del mercado, los precios de las labores de tabacos.

Esta solución resulta quizás empírica; pero dadas las circunstancias, es la más viable; no prejuzga nada en materia tributaria, dejando el campo libre para que, una vez liquidada la guerra y resuelto el problema de la autonomía, pueda afrontarse de una vez el partido, o el Gobierno que cuente con unas Cortes propias, el problema de la reforma general de nuestro arcaico sistema tributario.

Por lo demás, el Gobierno se limitará a presentar su obra como una simple ponencia, sin hacer una cuestión de gabinete ninguna de las partidas del Presupuesto, y dejando en completa libertad a la Comisión de Presupuestos y a las Cortes para que introduzcan todas las modificaciones que estimen oportunas.»

DR. J. COMPANI

Enfermedades del aparato respiratorio y del corazón.

MEDICINA GENERAL

Consulta de 2 a 4.

Paseo del Príncipe 83

Frente al Banco España.

Nuevo triunfo

de D. Luis Silveira y Casado

A la ya larga lista de servicios prestados a Almería por su representante en Cortes don Luis Silveira, tenemos que añadir el que supone el resultado de la última elección en la Junta de Obras de este Puerto para cubrir los cargos de presidente y vicepresidente de esta entidad.

No es el señor Silveira persona que abandona una idea cuando su realización supone una buena obra para Almería.

En la anterior renovación de junta se propuso el señor Silveira llevar a aquella casa tal vez de acuerdo con nuestro también representante en Cortes señor Giménez Ramírez, a los señores Iribarne y Muñoz. Entendía el señor Silveira, seguramente, que la actuación de estos señores en la Junta de Obras del Puerto era benéfica a los intereses de Almería.

Las medidas estaban bien tomadas para que la voluntad del señor Silveira se cumpliera en todas sus partes. Posiblemente, las torpezas del, por entonces, Gobernador Ci-

Vapores Correos Españoles

de ALMERIA a la ARGENTINA

El magnífico vapor español

VALBANERA

de la Compañía FINILLOS IZQUIERDO Y COMPAÑIA, de Cádiz, saldrá de Almería el día 22 de Enero de 1919, admitiendo a carterá y pasajeros en primera, segunda y tercera clase para Málaga, Cádiz, Las Palmas, Santos, Montevideo y Buenos Aires.

Precio del pasaje de tercera clase, 357'50 ptas.

AVISO IMPORTANTE.—Las listas de embarque se cerrarán dos días antes de la salida del buque si antes no se cubrieran las plazas que para este punto traiga destinadas.

Informará su consignatario, LUIS EAY PADILLA

PUERTA DE PURCHENA, 4, ALMERIA

vil señor Viala; tal vez la intervención de otros elementos políticos a quienes se recurrió por los comerciantes, dieron margen a que los elementos mercantiles, contrincantes de los favorecidos por Silveira, descubrieran el plan silvelista y desbarataran su aspiración.

Pero el señor Silveira es un hombre constante y no olvida fácilmente los compromisos que contrae. EL había decidido que los señores Iribarne y Muñoz presidieran la Junta de Obras del Puerto y no era tarea fácil la de hacerle desistir de su inquebrantable designio.

El señor Silveira ha cumplido su promesa llevando a la presidencia de la Junta de Obras del Puerto a los señores Iribarne y Muñoz.

Alguien al conocer el resultado de la elección se lamentaba de que el señor Silveira al decidirse a intervenir en nuestras cuestiones locales lo hiciera favoreciendo intereses políticos ajenos a la política que él representa. A lo cual replicaba un conocido «personaje» exámbito de señor Silveira: «Pero es que Silveira tiene algún amigo en Almería?»

Verdaderamente el señor Silveira no debe contar en esta Capital, que representa en Cortes, con ninguna personalidad que ni por el servir. Porque si bien es cierto que el Sr. Silveira debe su cargo exclusivamente al encasillado ministerial, y por lo tanto no está obligado a devolver a nadie servicios que de nadie ha recibido, no es menos cierto que si el señor Silveira tuviera a algún amigo a quien pedir se le sirviera de serle muy agradable satisfacer su aspiración si quiera fuese, por parte profesional, para representar la existencia de una representación política local que afecta a su persona.

«Pero dejémosnos de pláticas familiares que no nos interesan y digamos, sencillamente, en cumplimiento de nuestro deber de informadores, que ese nuevo triunfo del señor Silveira se ha celebrado con una jira marítima campestre, organizada por uno de los favoritos de la causa, que concurririeron los señores Gobernador Civil de la Provincia, alcalde, Presidente de la Diputación señor Brea y Ex presidente señor Estevan Navarro, los diputados provinciales señor Navarro Estevan y Soler Bayona, Director facultativo de las Obras del Puerto, Concejal delegado de Abastos señor Villegas Murcia y los nobilitos señores Iribarne y Muñoz.

No concurririeron ninguno de los señores vocales natos de la corporación, quienes votaron la candidatura silvelista, ni los vocales del Comercio.

«Parece ser que en lo sucesivo se activarán todos los proyectos, que en tiempo de los comerciantes permanecían dormidos, y que se emprenderán una activísima campaña a fin de que se conviertan en realidades.

«Ya se dijo en la última sesión celebrada, por a guisa de los elegidos: «Nuestro programa es obras y obras».

«Hay necesidad, verdaderamente, de ejecutar muchas obras».

AURULLIA

Fábrica de Tejidos mecánicos

de

José Suarez Muñoz

Murcia, 24

Una mujer detenida

Hace varios días se cometieron dos robos. Uno a Agustín Saez López, de Herrerías (Cuevas), y otro de 270 pesetas a Pedro Francisco Giménez, de Aguilas.

La Guardia Civil de Guevas, desde la fecha que se cometieron los hurtos, practica gestiones, dando estas por resultado la detención de Agueda Céspedes Cano, de 48 años, a la que le encontraron cosas de medio ha. recibidos, de unas faldas \$6 pesetas.

La deteni a ha manifestado que dicha cantidad se la entregó su amante Jus o Cañadas López.

Se sospecha puedan ser producto de los mencionados robos.

La benemérita continúa sus gestiones.

Relojería FRANCESA

DE GRACIAS PEREZ

Paseo del Príncipe, 22.

Gran surtido en Joyería, Platería, Óptica, Electricidad y artículos para regalos.

Se hacen toda clase de composuras en Joyería, Platería y Óptica.

Antiguo y acreditado taller de composuras de relojes con toda clase de garantías.

Se compra oro, plata, platino y alhajas.

No confundir la única «Relojería Francesa».

Al lado del Hotel Simón Esta casa no tiene sucursales

Los guías de los Alpes

En los campos de nieve

Hay pocas profesiones tan peligrosas como la de guía de los Alpes. Como gente conocedora del terreno y que practica el alpinismo desde la niñez, los guías suizos no corren riesgo a guiar en sus montañas naturales sino se lo hicieran correr los alpinistas que utilizan sus servicios. Con frecuencia llega a los Alpes un novato con el corazón lleno de entusiasmo y el bolsillo lleno de oro; los guías no se preocupan de sus condiciones como turistas de montañas, ven una ganancia segura y se comprometen a llevarlo a donde quiera.

Seguramente no hay en Suiza un guía que por cincuenta duros no se ale a la cuerda de seguridad con el mas nulo de los alpinistas y lo lleve consigo hasta el mismo Matterhorn.

Así es como ocurren generalmente las grandes catástrofes del alpinismo.

Actualmente, gracias a la afición a las montañas que cunde por todas partes, la mayoría de los alpinistas que visitan los Alpes han practicado ya en su propio país, y no son tan torpes; pero, también esto tiene sus inconvenientes.

«Estos turistas, acostumbrados ya a las simples ascensiones de recreo, al llegar a Suiza no quieren

mas que expediciones excepcionalmente difíciles.

Los guías, que al fin y al cabo necesitan ganarse la vida, aceptan las mas desesperadas proposiciones, exponiendo la vida en lucha con la naturaleza, y por lo general salen victoriosos; pero a veces la victoria es de la montaña y entonces la derrota del hombre es siempre trágica.

En iéndose que no debe confundirse el verdadero guía alpino con el guía vulgar y charlatán que el viajero encuentra siempre en el Grindelwald y en otros centros igualmente populares, conduciendo turistas a los ventisqueros más bajos y enseñando los picos desde lejos con un antejo. El guía que sube a las cumbres más inaccesibles, el de las grandes alturas es un hombre muy distinto, casi diríamos de una raza diferente, con manos de hierro y piernas de acero, callado e inteligentemente.

Muchos de éstos guías hablan dos o tres idiomas, y no es raro encontrarlos durante el invierno algunos de ellos en Londres o en París, perfeccionándose en el inglés o en francés. La profesión de guía está en Suiza intervenida por el Gobierno, que no concede licencia para desempeñarla sino después que el interesado ha pasado unos cuantos años trabajando como peón de equipajes de las expediciones alpinas y ha sufrido un examen.

Las materias que en este último se exigen son gramática, aritmética y algunas otras igualmente inútiles en las cumbres de los Alpes. En cambio, por extraño que parezca, el guía suizo no se le tiene la menor noción de topografía, ni sabe lo que es una brújula, ni entiende de mapas. Este es su punto débil. ¡Cuántas catástrofes se evitarían si los guías estuviesen iniciados en la no fácil ciencia de la orientación! En medio de una tempestad de nieve, cuando el sentido de la dirección se pierde y las huellas se borran rápidamente, a energía física es muy útil, pero no sirve de nada, si no se tienen medios para orientarse.

En los campos de nieves del Mont Blanc ha perecido más de una expedición por no poder encontrar su camino.

RIFA

Pongo en conocimiento del público, que la rifa de la Imagen del Sagrado Corazón de Jesús, que la Asociación de Empleados Mercantiles, tenía anunciado para el día 2 de Diciembre, se aplaza para el primer sorteo del mes de Marzo.

El Vocal

G. Ibarra López

Compra venta de

Muebles usados

Calle de Torrijos número 2.

(Esquina a Regocijos)

Guillermo Godoy Enríquez

MEDICO

Consulta: de 2 a 4.

Royes Católicos 5

Asociación benéfica instructiva PAN Y LETRAS

CIRCULAR

La penosa contemplación del sinnúmero de chiquitos que hambrientos y mal cubiertos de harapos pululan por las calles de esta ciudad, implorando la caridad pública, sin recibir otra educación que la canallesca del arroyo, fomentadora de todos los vicios y malas pasiones, hubo de impulsar, há tiempo, a un grupo de personas altruistas a procurar a estos niños desgraciados, un auxilio que mitigara la mas perentoria de las necesidades y a la vez les proporcionara los rudimentos de instrucción que les habilitasen en el mañana para emprender otra senda en la vida social.

Al efecto lograron fundar la Asociación benéfica instructiva denominada Pan y Letras, la que hasta mediados del año que finaliza, ha venido funcionando con alternativas e intermitencias, debidas a la mayor o menor ayuda que encontraba en las autoridades.

Eu estos últimos tiempos la Asociación llegó a verse obligada a dejar de cumplir sus caritativos fines. Necesidades perentorias relacionadas con la pasada epidemia la privaron de local, y falta de todo recurso hubo de prescindir de la práctica de las obras misericordiosas de «dar de comer al hambriento» y «enseñar al que no sabe», que es la finalidad de la benéfica Asociación Pan y Letras.

Por la Directiva: El Presidente, Rufino Brea.—El Secretario, José Godoy.

Por la Comisión de Propaganda y organización: José Enciso, Enrique Cuenca, Enrique Rull y Enrique Brotons.

Don se inscribe como socio de la Asociación benéfica «Pan y Letras», con la cuota mensual de pesetas.

Domicilio de de 191

(Firma)

Envíese este boletín al domicilio de cualquiera de los firmantes de la circular, a la Farmacia de don José Enciso, Puerta de Purchena o a la redacción de EL DIA.

Curioso e interesante

Como se hace una fortuna

Envíado el lujo y comodidades de su oficina—dijo en cierta ocasión una persona que visitaba a Daniel Guggenheim en su despacho de Nueva York.

—Estas comodidades—contestó mister Guggenheim—son el producto de cuatro años de sacrificios, y nunca pensé tener más que sacrificios mientras viajaba por las serranías de México y otros países extranjeros.

En esas pocas palabras Mr. Guggenheim resumió la vida de un gran hombre de negocios. Persistencia y tenacidad hasta el sacrificio, para llegar a la vereda del triunfo y de la comodidad.

El fundador de la fortuna de la familia Guggenheim fué Meyer Guggenheim padre de los grandes mineros americanos. Cuando sus hijos llegaron a la edad en que se adquiere el buen juicio, indicoles la conveniencia de que se dedicasen a la minería y a la metalurgia. Eran siete los hijos y su padre les dijo: «Yo aparto el primer capital, pero a condición de que siempre trabajéis juntos, porque en la unión se halla la fuerza.» Todos cumplieron el consejo, y vencieron en la brega. Daniel Guggenheim fué el más

conspicuo de los siete hermanos, y al llegar a los cuarenta años había atravesado setenta veces por el Atlántico, en busca de tierras desconocidas donde poner en juego su habilidad de gambusino y de visionario. Se principió con una pequeña fundición de metales en el estado del Colorado, y los negocios fueron creciendo gradualmente. La multiplicación del dinero trajo la reproducción de aquellas fuentes de riqueza, y Daniel Guggenheim fué el profeta que guió a la grey, hacia las reconducidas montañas donde el Creador ha depositado ricos dones. Su fé no conoce límites. Ya millonario, invirtió seis millones de dólares en una propiedad que no producía mineral costable. Todos predijeron el fracaso, y sin embargo esa propiedad es hoy la más rica mina nitrificada de los Estados Unidos.

Daniel Guggenheim es hoy el primer director de la American Smelting, Refining Co. y posee fundiciones en México, Chile y otros países, aparte de las muy vastas que tiene en los Estados Unidos. Sus empresas hacen negocios anuales que representan la estupenda suma de trescientos millones anuales y sus minas dan cada año un rendimiento aproximado de quinientos mil toneladas de cobre, sin contar otros metales.

Grandes almacenes San José de Juan Morata

Tiendas, 15, y Azara, 2

En estos almacenes se han recibido todas las novedades para la temporada de invierno. Grandioso surtido en terciopelos, lanería, sedería fantásticas para vestido franelas, pañetes y géneros blancos. Gabanes para caballero y niño, alfombras, tapetes, stores, corsés, camisas, toquillas, paraguas y géneros de punto. Pañería para caballero de superior calidad y buen gusto a precios muy reducidos.

Chales de felpa y punto a precios baratísimos. Depósito de pelotería a precios de fábrica. Especialidad en géneros negros y lutes de los últimos modelos.

Para comprar con gusto y economía se impone visitar estos almacenes porser los que mas novedades presentan y mas barato venden. Expléndidos obsequios a los compradores

Movimiento de buques

ENTRADOS

Yapor español «Vicente La Roda», de Barcelona, con carga general y pasajeros.

SALIDOS

El «Vicente La Roda», para Melilla, con pasajeros para aquel puerto.

Noticias

Multados

Por promover escándalo en el Teatro Apolo en la noche de anteaer han sido multados por el Gobernador en 25 pesetas Ramón Gómez de Moredó y López y Julia Carretero Núñez.

También ha sido multado en 10 pesetas al Alcalde de Barrio de las Almadrillas Andrés Puga Peña por insolentarse con los agentes de policía.

Subasta

La Delegación de Hacienda solicita se inserte en el Boletín Oficial, un edicto anunciando la subasta de 84 kilogramos de carbón, un bidón y una balsa salvavidas. Todo ha sido encontrado en el mar.

El velero embarrancado

Se encuentra en el puerto el bribarca «Elena Boch» que hace días embarrancó frente a las Salinas de Roquetas, como ya publicamos.

Ha resultado a consecuencia del temporal, con las velas destrozadas. Ha sido remolcado a nuestro puerto por un vaporcito pesquero de la matrícula de Málaga.

El vapor correo de Melilla

Ayer no llegó a nuestro puerto el vapor correo de Melilla que transportará soldados licenciados, como estaba anunciado.

Se espera que llegue durante la mañana de hoy.

Movimiento carcelario

Entrados.—Antonio Gutiérrez López a disposición del juzgado y Julia Carretero Núñez por orden gubernativa.

Salidss.—Ninguno. Quedaron reclusos 33 hombres y 3 mujeres.

El Cañón

Panadería de moda. Si queréis pan de aceite caliente todas las noches en EL CAÑON. Tortas de chicharrones y mantecas en EL CAÑON. Pan de azúcar en EL CAÑON. Magdalenas, bocado delicioso en EL CAÑON. Mantecados, todo almendras, en EL CAÑON. Mantecados de coco en EL CAÑON. Roscos de baño en EL CAÑON y los insuperables roscos de almendra en EL CAÑON. Aparte en EL CAÑON encontrarán usted el pan cortado bombón bazo, lo mejor que se come en Almería, caliente a todas horas bien cocido y exacto peso solo encontrarán en EL CAÑON, Conde Olatia, 14.

Auto-garage VICTORIA

SERVICIO DE AUTOMÓVIL LES DE ALQUILER Malacón TORRES CAMPOS,

Bodegas El Patio

Los mejores vinos y aguardientes Coñacy Rom

Lea usted mañana EL DIA

Extensa e interesante información local.

Banco Español de Crédito
Capital: 20.000.000 de pesetas
AGENCIA EN ALMERIA
Caja de Ahorro

Las imposiciones en la Caja de Ahorro producen un interés de 3 p. 10 acumulable en 30 de Junio y 31 de Diciembre. Pueden hacerse ingresos y ar fondos en cualquier momento, sin previo aviso.
Horas de caja para las cuentas de ahorro: De 10 a 2 y media y de 4 a 6.

Miguel Garcia Gómez:
Catorce años de ejercicio en la profesión
Agente de reclamaciones contra Ferrocarriles

MATERIAL para la FOTOGRAFIA



Agua de:

- Jaraba,
- Castana,
- Mondariz,
- Paterna,
- Viohy,
- Rubinat,
- Carabaña,
- Loeches,
- Cabreolra,
- Insalus

Vacuna fresca. Sargui-juelas africanas.

precios siempre muy limitados

Francisco Escámez Morales
PAQUETERIA Y QUINCALLA

Artes de adornos Lanillas para Labores. Inmenso surtido en adornos para la presente Estación.

Grandes rebajas de precios

Plaza de Nicolás Salmerón, núm. 3

Sociedad Anónima de Transportes y Flotamentos

Andén de Costa, 46.-Almería

Servicio combinado de domicilio a domicilio

Agentes en Barcelona

Señores Amengual y Compañía, S. en C.

José A. Clavé, 13

Don Sebastian Robirosa

Plaza de Palacio

¿Necesita usted algunos muebles?

En este caso, antes de efectuar sus compras, le interesa visitar los grandes almacenes que la **Casa Ferrera** tiene establecidos en la calle de Martínez Campos, esquina a la de Aguilar Martell, donde hallará cuanto precisa en MENAJE completo de cualquier clase, siempre a precios reducidos.

Sosa Cáustica

En tabletas con 70 a 72, barriles de unos 250 kilos

o en torrón con 76 a 77, tambores metálicos de unos 350 kilos

Casa Ferrera.-Almería

JUAN TONDA
VINOS PARA MESA

DE VALDEPEÑAS

Blanco y tinto superior para mesa.

Plaza de San Sebastián, 5.- Almería

Los sombreros forma BORSALINOS

son los mejores

Sucesor de Rosales y Ulibarri.-Tiendas, 4

Los Borsalinos auténticos de ALESSANDRIA valen 18 pesetas.

Información telegráfica

Política española

Lo que hará el Conde
Madrid, 12

En el Consejo de mañana dará cuenta el Conde de los trabajos de la Comisión extraparlamentaria y dirá hasta donde son definitivos.

Aunque el informe está redactado no se publicará hasta que se redacte la totalidad del proyecto y lo apruebe el gobierno y el rey.

Romanones se felicita de la identificación de criterio a que se ha llegado.

Interioridades de la Comisión
Madrid, 12

Antes de terminar la sesión de la Comisión extraparlamentaria abandonó el salón el Conde de Romanones conferenciando con los señores Gimenez y Pérez Caballero sobre cuestiones que afectan a gobernación y Estado.

La mayor parte de los vocales de la Comisión no quieren pertenecer a la dictaminadora del Congreso por que dicen que teniendo que combatir algunos extremos, el hecho de abandonar el banco de la Comisión para combatirla, les parece perjudicial para la seriedad del asunto y rapidez de la aprobación.

Se dice que acaso consiga Romanones que Maura presida la comisión dictaminadora.

Sobre las cuestiones regionales
Madrid, 12

Terminada ya la discusión de la ponencia sobre la autonomía regional y el estatuto catalán, se cree que no habrá votos particulares.

Si hubiese alguna reserva de criterio no se podrá llegar fácilmente a la solución definitiva.

Algunos intimos de miembros de la Comisión dicen que si se vota particularmente será la proposición del señor Pradera y acaso alguna otra de los liberales y eser cierto lo que establece Pradera y Cierva se cree no prevalecerá en cuanto a la cuestión de votos, pues la ponencia no quiso tratarle por no variar la estructura del dictamen y porque Maura es partidario, como cuestión fundamental, de la diputación única.

La efervescencia política. Resoluciones de Dato
Madrid 12

A pesar de la festividad del día la tertulia política estuvo animadísima en el Congreso.

Asistieron muchos diputados y senadores y a algunos ministros conservadores. A parte de los trabajos de la Comisión extraparlamentaria tema culminante produjo interés la actual situación del partido conservador.

Un exministro dijo que a pesar de la respuesta de 'La Epoca' sobre la actitud de Dato es cierto que este se propone fijar en el Congreso la actitud del partido frente los problemas pendientes especialmente en el autonómico.

Añadió que Dato hará

constar interpretando sentir el de dos millones de españoles conscientes, que se oponen a toda autonomía que merme la soberanía nacional, que el partido proclama como dogma intangible que los conservadores no han contraído compromiso alguno con el gobierno a parte del conocido de apoyar con sus votos a cualquier gobierno que formara el rey para legalizar la situación económica.

A parte de esto este se desenvolverá para actuar en cualquier cuestión que no sea la de los presupuestos.

Relogería Suiza
Daniel de Santos
Optico

Gran surtido en Relojería, Platería, Joyería, Artículos de Regalo y electricidad

Se compra Plata, Oro, Platino y Alhajas

Se hacen toda clase de copias posturas.

P. del Príncipe, 14.
Esquina a Sebastián Pérez.
(Antiguo local del óptico)

Acete de hígado de bacalao fresco
Droguería El Triunfo
Plaza de Nicolás Salmerón 3

Noticias generales

Detención de un celebre estafador
Madrid 12

En el Teatro 'Reina Victoria' de esta Corte, ha sido detenido Antonio Villamil, celebre estafador que se fugó en unión de varios presos de la cárcel de Aviles.

En un registro practicado en su domicilio se encontró un baul con uniformes de marino, militar, sacerdote y fraile.

Una reunión
Bilbao 12

La federación de sindicatos católicos libres, se reunió hoy, asistiendo representantes de las secciones de Bilbao, Erandio, Dos caminos y otras.

Se explicaron las tendencias de los sindicatos a mejorar la situación de los obreros, sin violencias radicales.

Se leyeron muchas adhesiones y se aprobó la memoria presentada.

No ocurrieron incidentes.

Los empleados del Estado
Madrid 12

Los funcionarios civiles se han reunido esta mañana presididos por el diputado señor Panabarrere con el objeto de tratar de la situación que se crea con el proyecto de la autonomía.

Se aprobaron unas bases que serán elevadas en su día al Gobierno.

Mitia organizado por los metalúrgicos
Madrid 12

En la Casa del Pueblo se ha celebrado hoy un mitin sindicalista, organizado por los obreros metalúrgicos.

Los oradores excitaron a los obreros a ir contra la unión patronal porque cuanto pueden combatir a las organizaciones obreras.

Santiago Perez pronunció un discurso en tonos violentísimos.

Se ofrece la resolución
Valencia 12

El ministro de Abastecimientos telegrafió diciendo que de tratar de solucionar el conflicto creado por la dimisión del Ayuntamiento de Chiva.

Grave determinación
Cadiz 12

El colegio de médicos acordó resistirse al pago a la Hacienda de 50.000 pesetas por atrasos de las patencias y si se exige el pago con patencias darse de baja y no visitar a los enfermos.

El vecindario está alarmado por esa determinación.

Asesajos al representante del Ayuntamiento de Madrid
Logroño 12

Ma llegado el alcalde de Madrid señor Garrido Juaristi.

El Ayuntamiento le recibió en un balcón, diciendo que se honra en pertenecer a Logroño llevando para su pueblo el saludo del Ayuntamiento de Madrid.

Esta noche se le banqueteará.

Los Diputaciones castellanas
Burgos 12

La Diputación organiza una Asamblea para el día 20 que se celebrará en Segovia y a la que asistirán representantes de todas las Diputaciones castellanas.

Los reos por la sublevación del 'Numancia'
Ferrol 12

Se ha autorizado la entrada en el dique a los buques austriacos internados.

Los reos procedentes de la sublevación del 'Numancia', es probable que sean indultados con motivo del Santo del rey.

Entre estos hay 2 del Ferrol y uno de Cartagena.

Asamblea de maestros. No quieren percibir sus haberes de los Ayuntamientos
Palencia 12

Los maestros se reunieron acordando pedir al Gobierno que cualquiera que sea la solución que se dé al problema autonómico, no se encomiende a los Ayuntamientos el pago del personal del Magisterio.

Varias noticias de Burgos
Burgos 12

Con motivo de la firma del armisticio, se cantó un 'Te Deum' al que asistieron las autoridades.

No hay casi carbón estando próxima la suspensión de alumbrados por gas.

Sin protestas han sido proclamados candidatos por Villacerrillos e Iza, Ibarra y el regionalista Torres.

Noticias de Barcelona
Barcelona 12

En el teatro del Parque se celebró el mitin de afirmación obrera. Los oradores atacaron al Gobierno, a la liga y a Cambó.

Sombreros
Elegantes. Gran moda
FORMA BORSALINO
A 10-12-15-18 pesetas. Especialidades para sacerdotes
Seda corta y larga Banetas Ra des
Sombrereria de José Plaza, Tiendas 8

El senado ha sido disuelto constituyéndose un consejo popular en Dresde.

Se lucha violentamente, muriendo muchos rebeldes.

Entrega de un acorazado
Madrid, 12

Dicen de Londres que hoy se ha hecho entrega a Inglaterra del acorazado alemán 'Baden' de 27.000 toneladas.

Informes de Paris
Madrid, 12

Participan de la capital de Francia que los periódicos publican telegramas sobre el atentado contra el presidente de Polonia señor Paderewski.

Este fue atacado el domingo en su domicilio y sorprendido por varios desconocidos, que hicieron fuego durante largo rato, siendo herido levemente, deteniéndose 20 complicados.

Se supone se trata de un atentado volcheviki.

Las conferencias de paz se inauguraron el día 20 con la presencia de Foch y los plenipotenciarios de todas las naciones.

El 'ECHO' dice que se estudiará en primer término la aceptación del proyecto de la Sociedad de Naciones y después las condiciones de la paz con Alemania.

'Le Matin' dice que todas las potencias interesadas en el problema territorial, tendrán representación.

Noticias de Alemania
Madrid 12

Informan de Berna que se ha planteado una importante huelga en las regiones industriales del Rhim y de Wesfalia.

Tamb en dicen de Basilea que el gobierno ha conseguido dominar la situación mediante sangrientas luchas en la que murió el jefe de los espatacistas.

Le acompañaba Radeo y este se ha trasladado a su cuartel general.

Dos personajes enfermos
Madrid 12

Despachos de Basilea dicen que está enfermo el ex emperador Carlos y el conde Czernin]

El primero desde primero de año padece desvanecimientos y en el otro la enfermedad tiene caracter grave.

LA BOLSA
Cambio de hoy

Cheque sr Paris. 91'00
idem. id. Londres 23'64

El hecho de respetar en nuestras columnas el criterio independiente de todos nuestros estimados e ilustres colaboradores, no significa que la Dirección de este periódico se haga solidaria de nada que al pie lleve una firma.

MUEBLES

Leza y cristal. Cuadros y espejos. Perfumería, Juguetes, etc.

Bazar El León

UBALDO ABAD

Tiendas, 6, y Rostreo 4.

En breve

grandes rebajas de precios en sombreros de tela y gorras. Se realizarán 2.000 combates de punto de seda a pesetas 1, 1,25 y 1,50 Sombrereria Sucesor de Rosales y Ulibarri, Tiendas, 4.

Consulta especial

de enfermedades de nariz garganta y oidos, a cargo de D. Antonio Garcia Garcia medico ferense.

Consulta, de 2 a 4
Obispo Orberá, 5.